

LOCAL | Política

Participa Priego presenta el primer proyecto que se financiará dentro del programa Construyendo Municipio

Se trata de la iniciativa presentada por Alfusal con la que se pretende visibilizar y dar a conocer la enfermedad del alzheimer

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 21 de marzo de 2019 - 21:44



El grupo municipal de Participa Priego ha presentado uno de los proyectos que la formación financiará dentro del programa Construyendo Municipio, del que se cumple este año su segunda edición.

Iniciativa con la que, como indicaba el portavoz de Participa Priego, David López, se apoyan proyectos de entidades locales, sin ánimo de lucro, que fomenten valores cívicos, la participación ciudadana, y que sean sociales y beneficiosos para la mayoría

de vecinos.

En concreto, López, anunciaba que uno de los proyectos que serán subvencionados será el presentado por la asociación de familiares de enfermos de alzheimer y otras demencias (Alfusal), “apoyando un proyecto que creíamos muy interesante, ya que trata de fomentar valores educativos, y que en gran medida se desarrolla en los colegios”, apuntaba López.

Según el portavoz de Participa Priego, “estamos encantados de apoyar este proyecto que cumplía en su integridad las bases del proyecto Construyendo Municipio”.

Proyecto que como añadía Noelia Muñoz, de Participa Priego, “está destinado al interés general de los vecinos del municipio, ya que el alzheimer es una de las enfermedades más cotidianas”, destacando en este sentido la importancia de hacerla visible, “que cada vez sea más conocidas y seamos capaces de entender lo que significa para un enfermo y los familiares”.

Por su parte la presidenta de Alfusal, Loli Ortiz, incidía en que el objetivo del proyecto que van a poner en marcha gracias al apoyo de Participa Priego es dar a conocer la enfermedad, “sensibilizar y concienciar a la comunidad educativa y a la población en general sobre qué es el alzheimer y las demencias mentales”

Para ello, continuaba Ortiz, llevarán el proyecto a centros educativos, “fomentando entre el alumnado qué se puede hacer con las personas que padecen alzheimer y lo gratificante que es trabajar con ellas”.

En este sentido, Laura Matas, secretaria de Alfusal, recordaba el envejecimiento que se está produciendo en la población lo que influye directamente en que cada vez sea mayor el número de personas a las que se diagnostica esta enfermedad.

En cuanto al proyecto, Matas ponía de relieve que la intención, “es llevar a la comunidad educativa, qué es la enfermedad, sus fases, cómo afecta a las personas y qué se puede hacer para vivir con una persona que tenga alzheimer y cuya mejor cura son los abrazos”.

Para ello, como así adelantaba Matas, se llevarán a cabo una serie de actividades, entre ellas charlas

informativas de una forma positiva, “para que los alumnos adquieran recursos, vean lo que se pueda hacer”. Igualmente, y para visibilizar la enfermedad, la asociación ha planteado salir a la calle, “para que nos vean, que sepan que existimos, que hay una asociación que se creó en 2004”, para lo cual está previsto la celebración de diversas actividades “para mostrar a la gente que estamos aquí”. Así, el 4 de abril darán comienzo estas charlas informativas en el CEIP Camacho Melendo, cuyos alumnos tomarán parte el 5 de abril en una carrera benéfica, cuya recaudación se destinará a la asociación Alfusal.